



☆夏の遊びをたのしもう！☆

どろんこあそびの日は、シャワーやミストで気持ちよさを感じたり、砂場を掘って大きな山や川を作って水を流して楽しんでいます！また、咲き終わった朝顔の花を使って色水遊びをしたり、夏野菜の収穫を通して自然との触れ合いも経験しています。いつまでもあそんでいたい子どもたち、なかなかお片付けが進みません。そんな時は、絵本に出てくる“しんごうきピコリ”の登場です！「信号は赤になりました。赤色のおもちゃを片付けよう！」と呼びかけると、気持ちを切り替えてお片付け遊びが始まり、あっという間に片付けてくれますよ。

お部屋では自分たちで小麦粉ねんど作りをしました。小麦粉に少しずつ水を加えていきます。「おみずたりないのかな？」「どろどろだからいれすぎちゃったのかな？」「こなをたしてみよう！」など、お相手さん同士で相談しながら作ってくれました。変化していく小麦粉の感触を楽しみながら、『じぶんでかんがえ、やってみる』経験につながったと思います。今月も様々な感触あそびを通して「感じる」ことを楽しみ、シャワーで心地良さも感じて過ごしていきたいと思います。



からだをうごかしてあそぼう！

暑さでお外に出られない時でも、子どもたちの元気な体は動きたくてたまりません。ホールではトランポリンやリング、鉄棒のコーナーも用意して、体を動かしてあそべるようにしています。

リズムに合わせて！（さくら）

太鼓のリズムに合わせて、走ったり、歩いたり、ギャロップしたり、体を動かしています。歩くのも早く歩いたり、ゆっくり歩いたり…。走るのも、お友達とぶつからないように周りを見て走っています。

大好きなお友達と一緒に体を動かして楽しんでいます。



とんでみよう！！（ばら）

ゆりさんが、朝、夕なわとびをしているのを見ていたばらさん。「やってみたいな～」の声があり、ホールで遊ぶ時になわあそびをしました。初めは、またいだり、くぐったり、両足でジャンプしたり…。慣れてきたら大波小波に挑戦。なわに当たってしまうこともあります。頑張って跳ぶばらさんの姿がありました。

なにができるかな？（ゆり）

毎日、個人縄跳びの練習をしています。一回跳びが出来るようになったら連続跳びにチャレンジしています。クラスで大縄であそんだ時には、縄跳びを使った“跳ぶ”以外のあそび方を考えてみました。電車にしたり山を作ったり…。色々な意見を出してくれたので、みんなで楽しんでいきたいと思っています。

（白玉団子をつくろう！）～ばらさん、ゆりさん～

8/3（火）に白玉団子のクッキングを楽しみたいと思います。作ったお団子はその日のおやつ（みたらし団子）でいただきます。

8/2（月）までに引き出しの中にエプロン、三角巾を入れておいてください。当日エプロンがないと衛生上、クッキングに参加できませんので忘れないようにご用意ください。爪も切っておいてください。よろしくお祈りします。